

4月 キッズ・タイムだよ

ひまわり組 麒麟コース

《絵本》 ろくべいまってるよ

《俳句》

菜の花や

月は東に

日は西に

蕪村

春の海

終日のたり

のたりかな

蕪村

《論語》

子曰、過而不改、是謂過矣。

子曰わく、「あやま過ちて改めざる、こ是れを過ちと謂う。」

(訳)孔子先生がおっしゃった。「過ちを犯してしまつて、それをそのままにして改めないのが、それこそ、本当の過ちというものだ。」

子曰、性相近也。習相遠也。

子曰わく、「せい性、あいちか相近し。なら習い、あいとお相遠し。」

(訳)孔子先生がおっしゃった。「人の生まれつきというものは、誰も似たりよつたりで大きな差はないのだ。よつたりで大きな差はないのだ。生まれた後の習慣や学習の違いによつて、その差が大きくなつてしま

《百人一首》

世の中よ 道こそなけれ 思い入る
山の奥にも 鹿ぞなくなる

皇太后宮大夫俊成

(訳)この世の中には辛さから逃れる道はないものだなあ。思いつめて山に入ったものの、山奥でも鹿が鳴いているのだから。

おめでとう

4月から、麒麟コースとしてキッズタイムを行っていきます！

4月から、麒麟コースとしてキッズタイムを行っていきます！

8：45～マラソン・体操

9：00～線遊び

9：30～キッズタイム

◎物語

◎論語・俳句・百人一首・季節の唄

平日保育をご利用の際は、8時半に登園できると参加しやすいようです。

キッズ・マーケットウエイン便り



《ご進級・ご入園おめでとうございます》

今年は、春めいた風が吹いたと思ったら、あっという間に桜が開花し、新年度がスタートしました。お子さんの健やかな成長には、ご家庭のご協力があってこそ。私達は、園と家庭がよい信頼関係の下で、子どもの育ちを支え合える存在となっていく事を目指していきたくと思います。お気づきの点、ご心配な点がありましたら、遠慮なくお話しください。

今年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

(所長 菊池史子)

4月8日(土)入園式がありました

4月1日より新入園児19名を迎え、新生活がスタートしました。

後ろ髪を引かれる思いで預けてくださる親御さんの気持ち、初めて大好きなパパママと離れるお子さんの気持ちに寄り添い、私たちも愛情を注いでいきたいと思っています。

日々の関わりを通じ、皆さんの子育ての中にキッズが仲間入り出来ると嬉しいです



【お知らせ】

今後の衛生管理について



※園の感染対策について・仙台市のコロナ感染に係る対応について 別途添付資料あります。お読みください
換気や手洗いなど、基本的な感染対策を講じ、今後も子ども達の経験を増やしていけるよう、保育計画を検討していきます。コロナ感染、インフルエンザ感染、胃腸炎など、感染力が強い病気の二次感染予防対策にご協力ください。

内科健診・歯科検診があります



(内科健診) 松田病院医師 松田好史先生

(歯科検診) 松田病院歯科医師 松田良子先生

集団で生活する園の子ども達には、年2回の健康健診が義務づけられています。医師が園へ来て診察致しますので、日程詳細が決まりましたらお知らせいたします。

おもちゃドクターによるおもちゃの修理

4月17日(月) 玩具ドクターがきます

ご自宅で動かなくなった木製の玩具や、電池交換したけど動かない・・・などの玩具たちがありましたら、17日までにお持ちください。

BOXティッシュを集めます

園児1名に当たり、5箱1セットをお持ちください。
お子さんの鼻水を拭いたりするのに使わせて頂きます



今月の行事予定



身体体重測定：月初月末

▶4月8日：入園式

19名の新入園児が仲間入りです

▶4月13日：歯磨き教室(3.4.5歳児)

▶4月17日：キッズ広場(5歳児)

▶4月20日：安全の日

内容：避難訓練(地震想定)

園庭整備・消火器訓練

▶4月22日：ちゅうりっぷ組(1歳児)

保育参加、懇談会

▶4月25日：ひまわり組(5歳児)

保育参加、懇談会

▶4月26日：ゆり組(4歳児) 保育参加、懇談会

▶4月27日：さくら組(3歳児) 保育参加、懇談会

▶4月28日：お誕生会 お楽しみ：端午の節句

※保育参加って?・・・親御さんに保育に参加頂き、保育士や友達との関わりや、保育教育の取り組みを覗いて頂きます

※懇談会って?・・・保育園で取り組んでいる事の意図って?など、子どもの成長についてより具体的に解説し、理解を深め合います

今後の行事予定



身体体重測定：月初月末

▶5月10日：運動教室(5歳児)

▶5月13日：たんぼぼ組(0歳児)

保育参加、懇談会

▶5月15日：キッズ広場(5歳児)

▶5月18日：親子遠足(3.4.5歳児)

▶5月20日：すみれ組(2歳児) 保育参加、懇談会

▶5月24日：安全の日

内容：避難訓練(火災・通報訓練)

園庭整備・消火器訓練

▶5月25日：お誕生会(5月の生まれの誕生会)

心の教育だより

2023・4・10（月）
キッズ・マークトゥエイン
心の教育委員
（横田・樋渡・倉内・上野・鶴谷）

新年度が始まり、新しい先生との会話が楽しく盛り上がっているお子さん、また緊張で中々思いを伝えきれないお子さんと様々です。言葉に出来ない気持ちを受け止めるのが私たち保育士に求められることなので、そこは気持ちで通じ合いたいな・・・と思っています。まずは信頼関係を築き上げていき、その上でお子さん一人ひとりの「言葉で表現したい！！」を敏感にキャッチし、コミュニケーションを深めていこうと思っています。

私たちキッズ・マークトゥエインでは、美しい日本語を大切にしています。朝のクラスでのお集まりを「キッズ・タイム」と呼び、その中で日本語（ことば）の楽しさ・表現すること・話を聞く事の大切さを伝えていきます。（論語や俳句・諺カルタ・百人一首など古典も取り入れています）

「キッズ・タイム」で、どんなことをするのかは別紙（キッズ・タイムだより）を参照ください。

キッズで大切にしている“躰三原則”も言葉の大切さが関わっています。

☆挨拶☆

朝、元気に挨拶することで、気持ち良く、笑顔で一日を過ごせますね。

☆返事☆

お名前を呼ばれた時お話が分かった時は、元気に返事をすると相手とのコミュニケーションが図れますね。

☆後片付け☆

身の回りの物をきれいに片付け、使った物へも感謝の気持ちを持てると心が豊かになりますね。

毎日、どのようなことばのシャワーをかけていますか？

「言葉の栄養」は乳幼児期に与えましょう。

赤ちゃんがお母さんから、母乳をもらって成長するように、子どもたちも心が豊かに育つかどうかは、言葉の栄養をどれだけ与えたかによると言われています。つまり…乳幼児期は言葉を伝える大切な時期なのです。

美しい言葉から美しい心が生まれます。

日本人は、日本語によって、初めて「日本人」となるのです。私たち大人が美しい言葉で、美しい心で子どもたちに「美しい日本語」を伝えていきたいですね。

古典を用いて子ども達へ伝えたい事

- ・俳句…季節感や情緒を育む
- ・短歌…季節感や感性を磨いていく
- ・諺…生きる知恵を身に付けていく
- ・論語…生き方の手本を学んでいく
- ・百人一首…季節感や感性、
詠む人の心情を知り、
歌を楽しむ



イラスト/川口優子

ちょっと難しのでは??

そんな思いもあるかと思いますが、子どもの脳は五・七のリズムや複雑な漢字、なり・けり等の響きにとっても敏感で喜んで働くという特性を持っています。楽しく行うことが大切にしていきますね☆